

利用者アンケート・ご意見について

II 園生活での基本的事項について

- ・先生達の雰囲気が良いと感じます。皆さん気さくで話しやすいです。
- ・家でお話をたくさんしてくれます。友達の名前も言うようになりました。
- ・先生方全員が子どもの名前を覚えてくれている事にびっくりしました。
とても良くして頂き嬉しく思います。ありがとうございます。
- ・先生方には感謝しかありません。
- ・毎日とても楽しく登園しています。先生たちの雰囲気がとても良く園全体の雰囲気がいいです。明るくてとても良いです。
- ・優しい大好きな先生方に見守られ毎日楽しんでいる様です。
のびのび生活する事ができている様で静波保育園を選んでよかったです。
- ・今年初めて保育園で私たちの娘の経験はとても良いし、いつも保育園に行くときに大喜びで、いろんな遊びを楽しみにしています。先生たちもいつも良い関係を作っています。

III 安全に関する事項について

- ・満足していますけど、ていあんがあります。保育園からのメールがとどきましたらいいな。

まきはぐに登録していただければ、メールが届きます。

- ・正門の力ギが誰でも開けられそうのがこわい。
- ・首から上のけがはけがをした家、けがをさせた子の家、双方に伝えた方がいいと思います。わざとであってもなくても特に幼児は
- ・毎月、いろんなケースでの避難訓練をしていて素晴らしいと思います。
- ・誰でも入れちゃうなあと思います。何か良い案はないのかな?と考えてしまします。
- ・小さなかがでも教えていただきありがとうございます。

**正門については、送迎での開閉が多く、保護者の方々の使いやすさと
簡単に開けられることで防犯面での不安と、検討する事項が多くあります。
安全に、使いやすい門を考えていきたいと思います。**

IV 衛生管理に関する事項について

- ・今年は特に大変だったと思います。ありがとうございます。
- ・手洗いの仕方などを教えてくれているので、家でもていねいに洗おうとしてくれて助かります。

V 家庭との連携、子育て支援や行司などに関する事項について

- ・園だより、クラスだよりがいつもとてもていねいで嬉しいです。
園での様子がわかってとても良いと思います。
- ・わくわく通信ですが、祖父母が送迎の時もあるため、見ることができない時もあるので次の日の朝9時まで提示してくれると嬉しいです。急な持ち物があれば連絡ノートに書いてもらいたいです。
- ・迎えを祖父母にお願いしているので、連絡事項が伝わらないことがある。
わかりやすくできるよう、努力していきます。
- ・今年は、コロナウイルス感染予防のため、特に3歳児未満の子たちが参加できる行事が少なくて残念でした。園児だけの行事ももっと写真などたくさんあれば良かったと思います。
- ・毎回季節ごと、いろいろと企画やイベントをしてくださりとても良い経験をさせて頂いています。おたより、毎月楽しく拝見させてもらっています。
- ・今年はコロナの事があり、行事の縮小が残念だったと感じます。
- ・コロナのため、いろんな行事がなくなり残念です。来年度を楽しみにしています。

今年度はコロナの影響で行事の中止や縮小が多く本当に残念でしたね。

令和3年度は、コロナ対策を考えながら形を変えながら、市とも協議して実施できるものはなるべく実施したり、子どもたちが楽しめることをやっていきたいと思います。

VI 保育・教育内容に関する事項について

- ・いつも先生に手遊びやダンスを教えてもらっているようで、家でもよく披露してくれています。
- ・園に行ってから、歌をうたってくれる様になりました。とても楽しくきかせてもらっています。
- ・私たちは、日本の教育はとても良いと思います。それは保育園にいる一番な理由でした。

VII 食育に関する事項について

- ・保育園のお給食、毎日おいしく楽しくいただいているようです。
- ・いつもとてもおいしそうな給食をありがとうございます。
- ・うちの子は給食がとても大好きなので毎日の献立を楽しみにしています。
家ではありません作らない料理も献立にあるのでうれしいです。
- ・家では食べない野菜も園では食べてくれているようで本当にありがたく思います。

- ・栄養たっぷりで、よくバランスがあると思います。毎月のメニューをもらうのもとても良いと思います。

VII 保育サービスについて

- ・いいえ、とても満足しています。
- ・今年は特に保護者が子どもの保育園で過ごす様子を見る機会がなかったので、まきはぐでもいいので、保育園での様子を見れるような写真などあれば良いなと思います。
- ・現在のサービスで満足しています。
- ・病児保育 どうしても仕事が抜けられない時など数時間でも見てもらえる所が欲しい。
- ・ダンスや体操

ダンスは令和2年度から、体操教室は令和3年度から実施予定です。

- ・定期的なサッカー教室 エースワンの送り（行きのみ）対応
- ・身体を動かす運動ごっこをたくさんしたい様子です。（かけっこ、跳び箱、縄跳び等）
- ・園での様子が見れる写真をもっと見たい。地域の公園…外出での遊びや学びを増やして欲しい。
- ・市の郷土などをふれあい体験できる活動を増やしていくだけると地域の交流につながると思います。
- ・スポーツクラブ、体操やサッカーなど
- ・特別なことは、あまりいらないので外で自由にたくさん遊んでもらいたいです。

IX その他

- ・朝7：30分頃、交通安全（黄色ジャンパー）の人たちが帰る時保育園の駐車場で（出口付近で）広がって片付けをしていて通れず困ることが多々ある。危ないので端に寄って欲しい。
- ・子ども達も毎日楽しく登園しています。日々あったことを子どもたちからも聞いたりしていますが、楽しく過ごせている様子です。先生方、ありがとうございます。
- ・いつもありがとうございます。引き続きよろしくお願いします。
- ・いつもありがとうございます。
- ・ほいくえんのことについて、私たちとても喜んでいます。日本語そんなにわからないけど、いつもよくお知らせとおたよりがきますので、いろんな

ことを知ります。丁寧になんでも教えてくれるので、すごく感謝します。私たちはこの国で生まれてないけど、先生たちはいつも優しくて仲間に入れててくれます。私たちも日本語を頑張っていましたけど、それで毎日の生活が良くなるかもしれない。

・〇歳から、通っていますが、どの先生も優しく声をかけてくれるので安心して毎日登園できています。子どもも毎日楽しそうに保育園で遊んだ事などを教えてくれますし、連絡ノートでもお友達と楽しく遊んでいる様子を伝えて頂けています。ありがとうございます。

・毎月の誕生会、自分の子の月は写真をもらえると嬉しいです。

・クラスの飾りが毎月かわいく工夫されているので毎月楽しみです。

クラスの先生が子どもに愛情をもって接してくれているので、保育園に早く慣れて今では、通うのを楽しみにしているので、とても助かっています。

・毎日大変なはずなのに嫌な顔を見せず、笑顔で優しく子どもたちを見守り保育してください、本当に感謝しています。

連絡帳も毎日詳しく子どもの様子を書いて下さり、毎日読むのを楽しみにしていました。あと数か月で卒園…「小学校に行きたいけど保育園の先生とさよならするのは嫌」と言っている我が子

6年間「保育園に行きたくない！！」と言った事もなく大泣きすることもなく本当に助かりました。これも先生方のおかげだと思っています。ありがとうございます。

・保育園の皆さんへ とても 感謝があります。 みんないつも優しくて 日本語あんまり 話せないけど 思慮深くて トラブルあった時にも すぐ 手伝ってくれたので すごく 助かりました。どうも ありがとうございます。

・外から教室に入る場合もあるので、外の下駄箱にもアルコール消毒を置いていただけると嬉しいです。

・園から写真をいただけて嬉しいのですが、データでもらえたらより保存しやすく遠方の家族にもプレゼントしやすいので助かります。他の園だと サイトにアクセスして、パスワードを入れて自分で好きな写真をダウンロードするようにしてみたくなります。

いろいろ検討はしておりますが、データをお渡しするのは個人情報の観点からも難しいと考えます。ネットでダウンロードするための業者との委託契約の価格の問題と、写真の単価が高額となってしまうことが予想され、保護皆様に賛同していただくのは難しいかと思われます。

・冬場など風邪が流行る時期には鼻をかむ回数が増えると思うのですが普通のティッシュだとどうしても鼻の下が荒れてしまうので保湿ティッシュやコットンフィールの様な肌に優しいティッシュを置いて頂けると嬉しい。

- ・民営化されても、先生は今そのままがよい。(幼稚園の先生はきてほしくない)
- ・園の保護者は、駐車場の入り口、出口を守っていても、さざんかの職員や(保育園で出口側にしている方から、速度のあるまま入ってくる)高校生が駐車場を歩道のようにゆっくり友達と話しながら歩いているので、危ないなと思うことがあります。出口と入り口のルールはすごく良いなと思うのでその2点が改善されるとまた更に安心になるかなと思います。

保護者の方々が安全に配慮して下さり本当にありがとうございます。

市役所や高校にもお願ひしていきます。

- ・いちご組は、いつのまにか先生が変わっていると思います。子どもたちが慣れたころに変わっているので、子どもたちがとまどってしまうのでは…?と心配になる時があります。先生の入れ替わり等ある時は入れ替わりのお知らせが欲しいです。先生の名前を知るためにも…。

途中入園の関係で、職員を増やしたりしました。お知らせが遅れ申し訳ありませんでした。

- ・もう少し園での様子が聞けたら嬉しいです。

- ・子ども達のために努力と献身にすごく感謝します。この保育園の先生たちはとても優しくて、素晴らしいです。園長先生も常に私たちを助けることに興味を持っています。子ども達への優しさと愛に感謝します。

どうもありがとうございます。また、よろしくお願ひします。

- ・いつもありがとうございます。

- ・コロナウィルスが、なかなか落ち着きませんが先生方のご協力あっていろいろな企画、イベントをコロナ対策をしてくださりながら上手に行ってくださり、本当に感謝しております。外出することが困難になり園内でのイベント、企画で子どもが日々を楽しく過ごしていることが子どもの会話を通して伺えます。大変な時ですが、企画を中止せずに行ってくださいありがとうございます。

- ・いつも楽しく登園させてもらってありがとうございます。どの先生もとても良い先生で親も子どもも大好きです。

- ・たくさんの子どもがいる中、一人ずつ見ていてくださるのがよく伝わります。毎日、帰り際に今日の様子を教えていただけてるので園の様子がよくわかり助かります。家では、すぐに怒ってしまいますが、園では優しくしていただいている様で安心して行ける様です。

コロナが流行ってしまい、いろんな事が細々してしまいましたが、対応していただけることに感謝しかありません。

たくさんの温かいお言葉は本当にありがとうございます。職員一同感謝しています。
これからも、子どもたちの健やかな成長を、お家の方といっしょに見守っていきたいと思います。
ご意見やご要望には、できる範囲で対応していきたいと思いますので、
アンケート時だけでなく、いつでもお申し出下さい。
ありがとうございました。